
critos. Eles vão concorrer 
a uma das 1.200 vagas 
disponíveis. A Secretaria 
de Estado da Educação 
do Paraná (Seed-PR) 
estima que mais 5 mil 
alunos participem do 
processo.
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Rancho Alegre está concluindo novas casas 
populares: investimento de R$ 3,9 milhões

Feirão do Queima segue nesta quinta-feira com
ofertas especiais e mercadorias de qualidade

Aberto na tarde de ontem, segue nesta quinta-feira, o tradicional “Feirão 
do Queima”, evento organizado pela Associação Comercial e Empresarial 
de Goioerê (ACIG). O feirão é reconhecido por ser uma oportunidade 
excepcional para os consumidores aproveitarem grandes descontos e 
adquirirem itens diversos.

Plano de Arborização será debatido em 
audiência nesta quinta-feira em Goioerê

Acontece às 18:30 ho-
ras desta quinta-feira, dia 
04, a audiência pública 
que vai debater o Plano 
de Arborização Urbana 

de Goioerê. O evento 
será realizado na Câmara 
Municipal, sendo aberto 
para toda a comunidade.

Aprovado projeto que 
transforma cargo

de auxiliar em Técnico 
de Enfermagem

Profissionais da área 
da saúde acompanharam 
atentamente a sessão da 
Câmara Municipal nesta 
segunda-feira (1), durante 
a discussão e votação do 
projeto de lei que altera a 
nomenclatura do cargo de 
auxiliar de enfermagem 
para técnico de enferma-
gem. Encaminhado pelo 
Poder Executivo, o proje-
to foi aprovado e atende 
a diversas reivindicações 
dos vereadores, corrigin-
do uma discrepância há 
muito tempo existente, 
onde auxiliares e técnicos 
desempenhavam a mes-
ma função, porém com 
remuneração diferencia-
da devido à nomenclatura 
dos cargos.PÁGINA 02PÁGINA 03
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As obras para a cons-
trução de 37 novas ca-
sas em Rancho Alegre 
D’Oeste estão avançando 
e entrando na fase final. 
Com um investimento 
total de R$ 3.986.283,96, 
proveniente de uma par-
ceria entre o Governo Fe-
deral, a Caixa Econômica 
Federal e o Governo do 
Estado, esse projeto visa 
oferecer moradia digna 
para diversas famílias da 
região. O prefeito Cássio 
Zanuto tem acompanhado 
de perto o andamento dos 
trabalhos no Conjunto 
Habitacional São José, 
onde as casas estão sendo 
erguidas, e destaca o uso 
de um sistema construtivo 
inovador.

Moreira Sales: 
Encenação da Paixão 

de Cristo reuniu 
centenas de pessoas

Centenas de pessoas 
participaram da encena-
ção da Paixão de Cristo, 
organizada pela Paró-
quia São João Batista de 
Moreira Sales, na última 
sexta-feira. Neste ano, 
a equipe com os atores 
responsáveis encararam 
o desafio e emocionaram 
a todos que assistiam. 
“Foi demais, muito emo-
cionante”, diziam os 
presentes.

Ganhando o Mundo 2025: com 5,7 mil 
inscritos, processo de seleção vai até 19 de abril

As inscrições para 
a edição de 2025 do 
programa Ganhando o 
Mundo estão chegando 
à reta final com 5.773 
estudantes provenientes 
de 1.154 escolas da rede 
estadual de ensino já ins-
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Acontece às 18:30 horas 
desta quinta-feira, dia 04, a 
audiência pública que vai de-
bater o Plano de Arborização 
Urbana de Goioerê. O evento 
será realizado na Câmara 
Municipal, sendo aberto para 
toda a comunidade.

O secretário Moacir Go-
mes, da Agricultura e Meio 
Ambiente, explica que a ar-
borização urbana considera 
toda a vegetação existente 
na cidade, como as árvores 
nas calçadas, praças e jardins. 

Ele cita que essas árvores 
trazem uma série de benefí-
cios para o bem-estar e saúde 
da população e da fauna, como 
conforto térmico, tornando a 
temperatura mais confortável, 
na absorção sonora, diminuin-
do a reverberação de ruídos 
da cidade.

Outra coisa interessante, 
é que elas promovem a eva-
poração de água da chuva, 
evita erosão do solo, além 
de ser ótimo para os animais 

Profissionais da área da 
saúde acompanharam aten-
tamente a sessão da Câmara 
Municipal nesta segunda-fei-
ra (1), durante a discussão e 
votação do projeto de lei que 
altera a nomenclatura do car-
go de auxiliar de enfermagem 
para técnico de enfermagem.

Plano de Arborização será debatido em 
audiência nesta quinta-feira em Goioerê

Aprovado projeto que transforma cargo
de auxiliar em Técnico de Enfermagem

silvestres, que podem utilizar 
as árvores como casa e fonte 
de alimento. 

Já o prefeito Betinho Lima 
explica que o Plano Munici-
pal de Arborização Urbana é 
um documento estratégico e 
fundamental para o planeja-
mento e gestão adequada dos 
espaços públicos da cidade, 
com a promoção da revege-

Encaminhado pelo Po-
der Executivo, o projeto 
foi aprovado e atende a 
diversas reivindicações dos 
vereadores, corrigindo uma 
discrepância há muito tempo 
existente, onde auxiliares e 
técnicos desempenhavam a 
mesma função, porém com 

tação por meio do plantio de 
árvores nativas e adequação 
das calçadas com espaços 
permeáveis.

FAÇA PARTE: atualmente 
o município de Goioerê conta 
com mais de 12 mil arvores 
em vias públicas e será o mo-
mento de a população indicar 
quais as melhores espécies 

remuneração diferenciada 
devido à nomenclatura dos 
cargos.

Essa mudança, já adotada 
por diversos municípios, 
também atende ao pedi-
do do Sismug – Sindicato 
dos Servidores Públicos do 
Município de Goioerê. Para 

que devem fazer parte da 
arborização, como deve ser 
feito as podas, e muito mais.

Sendo assim, é de extrema 
importância que a população 
colabore e participe de ma-
neira ativa, enviando questio-
namentos, dando sugestões e 
contribuindo para acrescentar 
melhorias para a arborização 
da cidade.

ser enquadrado e nomeado 
no cargo de técnico em en-
fermagem, é pré-requisito 
obrigatório que o servidor 
possua o devido curso técnico 
reconhecido pelo Ministério 
da Educação – MEC, assim 
como o registro junto ao 
Conselho Regional de Enfer-
magem do Paraná – COREN/
PR.

A presidente da Câmara, 
Luci Alvino, parabenizou 
os profissionais por essa 
importante conquista, que 
foi motivo de muitas reivin-
dicações da classe. Durante 
as discussões, os vereadores 
afirmaram que a aprovação 
dessa lei é uma questão de 
justiça, visto que auxiliares 
de enfermagem com a mesma 
formação e função tinham 
salários menores, devido 
apenas às nomenclaturas 
distintas nas aprovações de 
concursos da época.

A audiência será aberta para toda comunidade: Plano de Arborização 

O projeto foi aprovado na sessão desta segunda-feira: troca de nomenclatura
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As obras para a constru-
ção de 37 novas casas em 
Rancho Alegre D’Oeste estão 
avançando e entrando na fase 
final. Com um investimento 
total de R$ 3.986.283,96, 
proveniente de uma parceria 
entre o Governo Federal, a 
Caixa Econômica Federal e 
o Governo do Estado, esse 
projeto visa oferecer moradia 
digna para diversas famílias 
da região.

O prefeito Cássio Zanuto 
tem acompanhado de perto o 
andamento dos trabalhos no 
Conjunto Habitacional São 
José, onde as casas estão sen-
do erguidas, e destaca o uso 
de um sistema construtivo 
inovador. Baseado em blocos 
estruturais mais econômicos, 
rápidos e sustentáveis, esse 
método tem possibilitado um 
avanço rápido das obras. “A 
construção está progredindo 
de forma acelerada e temos 
boas perspectivas de concluí
-la em breve”, comemora o 
prefeito.

Apesar da previsão inicial 

Rancho Alegre está concluindo novas casas 
populares: investimento de R$ 3,9 milhões

em construção, o prefeito já 
está envolvido em obras de 
infraestrutura para a abertura 
de um novo loteamento que 
abrigará mais residências. 
“Nesse local, estamos pleite-
ando recursos para a constru-
ção de 50 casas, atendendo às 
famílias que almejam realizar 
o sonho da casa própria”, 
revela. Esse esforço da ad-
ministração local marca um 
importante retorno, pois após 
mais de 12 anos, Rancho Ale-
gre d’Oeste volta a construir 
novas moradias.

O empenho da admi-
nistração municipal refle-
te o compromisso com o 
bem-estar da população e o 
desenvolvimento sustentável 
do município. “A construção 
de novas casas é uma grande 
conquista para nossa cidade, 
promovendo uma melhor 
qualidade de vida para nossa 
população e contribuindo 
para o desenvolvimento de 
Rancho Alegre d’Oeste”, 
enalteceu o presidente da 
Câmara.

de entrega para junho do 
próximo ano, Cássio Zanuto 
sugere que, mantido o ritmo 

atual, as novas moradias po-
derão ser entregues antes do 
prazo estipulado. “Além da 

agilidade, esse novo sistema 
garante que as casas sejam 
mais funcionais, seguras e 

ecologicamente corretas”, 
observa o prefeito.

Além das 37 unidades 

Aberto na tarde de on-
tem, segue nesta quinta-
feira, o tradicional “Feirão 
do Queima”, evento or-
ganizado pela Associação 
Comercial e Empresarial 
de Goioerê (ACIG).

O feirão é reconhecido 
por ser uma oportunidade 
excepcional para os consu-
midores aproveitarem gran-
des descontos e adquirirem 
itens diversos.

Com a participação de 
diversas empresas, o evento 
oferece uma seleção abran-
gente de produtos, desde 
vestuário e acessórios até 
artigos para o lar.

Feirão do Queima segue nesta quinta-feira com
ofertas especiais e mercadorias de qualidade

Moreira Sales: Encenação da Paixão 
de Cristo reuniu centenas de pessoas

Centenas de pessoas 
participaram da encenação 
da Paixão de Cristo, organi-
zada pela Paróquia São João 
Batista de Moreira Sales, na 
última sexta-feira.

Neste ano, a equipe 
com os atores responsá-
veis encararam o desafio e 
emocionaram a todos que 
assistiam. “Foi demais, 
muito emocionante”, diziam 
os presentes.

A encenação fez parte de 

toda a programação da se-
mana santa, que antecedeu 
a Páscoa, comemorada neste 
domingo, dia 31.

“Agradeço de coração 
a todos que participaram, 
aos que vieram assistir co-
nosco e também aos nossos 
parceiros, a prefeitura muni-
cipal e ao Grana Som pelo 
apoio e parceria. Que Deus 
abençoe a todos”, destacou 
o pároco de Moreira Sales, 
Padre Luiz.A encenação aconteceu no Parque de Exposições e foi muito prestigiada

A encenação aconteceu no Parque de
 Exposições e foi muito prestigiada

As casas estão em fase de conclusão: 37 novas moradias para a população

eMPResas PaRticiPantes

LG ATACADO
BW STÓRE
AMANAH
ETIQUETA ROSA
XIK MODAS
ILUMINADA STÓRE
PASSARELA MODAS
J.L. STORE
CINDERELA MODAS
CANTINHO TEEN
ENXOVAL DA EDNA
TIFOFIM
LÊ CHICK
UNICEZUMAR
EAD INTEGRADO
BAITÉN
MARIETAS MODAS
ADAMANTOS

“A Prefeitura Municipal de Goioerê-PR, inscrita 
no CNPJ nº 78.198.975/0001-63, torna público que 
irá requerer ao Instituto Água e Terra - IAT a Licença 
Ambiental Simplificada para a atividade de PEQUENAS 
CASCALHEIRAS a ser implantada no Lote nº 97-E, 
subdivisão do Lote nº 97, da Gleba nº 12, 3ª parte da 
Colônia Goioerê, zona rural deste município.”
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